

# Vitrolles ambitieux pour le final

**DUATHLON - TRIATHLON** Dernières épreuves de D1 à Chartres et à Nice, ce week-end

Les Vitrollais enchaînent les week-ends de compétition mais la saison est déjà presque terminée pour les équipes de D1 de duathlon comme de triathlon.

Le week-end dernier, les duathlètes ont effectué un nouveau long déplacement dans le Nord, à Liévin, pour disputer la quatrième et avant-dernière manche de D1. "Nous étions un peu diminués par les absences, explique le président vitrollais Jean-Paul Bonnet. Bruno Freudenreich et Thibaut Humbert qui a préféré se ménager dans cette période d'enchaînement étaient absents. Nous sommes partis avec Maxime Bargetto, Jérôme Blanc, Noël Roy et le jeune Sofiane Yagoubi. Le but était de limiter la casse en tentant de préserver notre cinquième place au général qui est notre objectif final."

Comme d'habitude, les Vitrollais prenaient le départ avec l'exivie de bien faire. Maxime Bargetto et Jérôme Blanc se retrouvaient bien placés dans la première partie des cinq kilomètres de course à pied. Noël Roy était un peu plus loin tandis que Sofiane devait abandonner brutalement, victime d'un coup de chaud. "Il fallait donc que Noël termine absolument pour que nous soyons classés."

Dans la première transition, Maxime s'est retrouvé dans un groupe de cinq détachés en compagnie du champion du monde en titre et ancien Vitrollais Nicolas Benoit ainsi que de Rob Woestenberg également ancien champion du monde, tous les deux de Gonfreville.



Jérôme Blanc et Maxime Bargetto en duathlon ainsi qu'Étienne Diesmunch en triathlon défendront les couleurs vitrollaises, ce week-end. / PH DR

"Maxime était à l'aise, il a même pris des relais, Jérôme était dans un second groupe au frais," raconte le président vitrollais. Après les quarante kilomètres de vélo, Maxime Bargetto était toujours bien placé après la deuxième transition puis les deux champions du monde accélèrent mais le Vitrollais s'accrochait pour terminer à une très belle quatrième place. "Il a été surpris de sa place, la meilleure en grand prix depuis qu'il est chez nous. Du coup, il était presque déçu car il aurait pu se mêler plus longtemps à la bataille pour le podium. Jérôme Blanc se classe 16<sup>e</sup> et Noël Roy termine 53<sup>e</sup>." Avec ces classements, Vitrolles se classe 7<sup>e</sup> de

l'étape nordiste et perd une place au général à la 6<sup>e</sup> place. "On s'est bien débrouillé compte tenu des moyens du jour, nous ne sommes qu'à un point de Rouen avant la dernière étape."

## Étienne Diesmunch vise le titre national à Nice

Et cette cinquième et dernière étape, c'est justement dimanche à Chartres. "Bruno et Thibaut seront de retour dans l'équipe et même sans le renfort de nos triathlètes, on peut espérer une bonne place sur cette dernière manche au coefficient de 1,5. On espère récupérer notre cinquième place qui est notre objectif, cette saison, pour la D1 de duathlon."

Ce week-end, c'est aussi la cinquième et dernière manche de D1 de triathlon. Après la quatrième manche de Quiberon qui a marqué les esprits avec le superbe sprint final entre l'Anglais médaillé olympique Jonathan Brownlee et le Vitrollais Étienne Diesmunch, les Vitrollais sont quatrièmes au général. Et c'est tout à fait honorable pour le promu provençal. Sur cette dernière étape, les Vitrollais vont tout faire pour préserver leur place mais aussi tenter un joli coup individuellement. "Nice est également le support des championnats de France courte distance et on va essayer d'avoir un nouveau champion de France dans nos rangs avec

Étienne. Il est en grande forme et il a l'ambition de gagner."

Après son week-end de folie à Quiberon et sa victoire le lendemain à Gérardmer, le Vitrollais vient tout juste de terminer deuxième du grand triathlon international de la Baule. "C'était énorme, plus de 6000 participants sur deux jours. Il a les moyens de faire un truc à Nice."

Deux déplacements importants pour le dénouement de la saison en championnat avant le premier week-end d'octobre un ultime voyage en Vendée pour disputer la coupe de France qui regroupe duathlètes et triathlètes en belle fête de fin d'année.

Isabelle LIBERATO-IGNARD

## AVIRON

### Le CMSA Marignane fait sa rentrée

Sur l'un des plus beaux plans d'eau de France, avec 21 km de voie navigable réservées à la pratique de l'aviron, le Cercle municipal des sports marignane (CMSA), créé en 1975, fait sa rentrée.

Des sections compétitions performantes (Dorian Mortelette a été médaillé olympique en 2008 et 2012), loisirs, scolaire et même handisport existent. Par ailleurs, des initiations gratuites pour les débutants ont lieu tous les samedis matin lors du mois de septembre.

Le club est ouvert le mercredi après-midi et le week-end. Des séances de musculation en salle pour les loisirs et les compétiteurs ont possibles durant la semaine.

→ Contact: ☎ 06 07 82 39 95 et 04 42 88 17 58.

## VTT

### Stéphane Hynderick du Team des Costes vainqueur du Challenge

La saison du challenge de Provence VTT vient de se terminer dimanche dernier à Château Arnoux. Trois pilotes du Team des Costes étaient présents. En cadets, Esteban Amador termine 22<sup>e</sup>. En master 1, Andy Amador se classe 8<sup>e</sup> et en master 2, Stéphane Ferro est 10<sup>e</sup>. Au classement général final du challenge, les Salonais ont terminé à des places honorables avec la 32<sup>e</sup> en cadets d'Esteban Amador, 11<sup>e</sup> place en juniors de Jonathan May, la 10<sup>e</sup> place en master 1 d'Andy Amador 10<sup>e</sup> et la superbe victoire de Stéphane Hynderick en master 2 alors que Stéphane Ferro est 12<sup>e</sup>. Dimanche, les plus jeunes ont rendez-vous à Pernes pour la 5<sup>e</sup> manche du trophée Odanak.